

Informe de Comisión

Fui comisionado a la Universidad Tecnológica de San Juan del Río en el estado de Querétaro donde sería la sede para la Capacitación del Modelo de Formación Dual y en Alternancia, para las Universidades Tecnológicas y Politécnicas convocadas por la CGUTyP (Coordinación General de Universidades Tecnológicas y Politécnicas).

Teniendo como objetivo lograr una mayor pertinencia y empleabilidad de los egresados al fortalecer sus competencias profesionales adquiridas en la escuela, con una formación específica acorde a las necesidades de las empresas de los sectores productivos de su región privilegiando el aprendizaje práctico en el entorno real de trabajo de una empresa, sin descuidar la formación teórica.

El plan para disminuir gastos fue trasladarme de San Juan del Río a la ciudad de Querétaro con conocidos y ahorrar el hospedaje pero al ser la jornada de todo el día pude conseguirlo en San Juan del Río con un compañero.

Fueron dos días de intenso trabajo en el taller que se desarrolló donde se tuvo como propósito dar a conocer la forma en que se instrumentará el Plan de Rotación de Puestos de Aprendizaje (PRPA), definir los actores, las instancias, componentes, procesos e instrumentos de seguimiento y evaluación, así como, homogeneizar los criterios de la trayectoria a seguir, para asegurar los resultados que se esperan de su puesta en marcha a partir del ciclo escolar 2018-2019.

Me trasladé al término de la jornada del viernes a la ciudad de Querétaro donde pernocté y había solicitado hospedaje con amigos.

Regresé hasta el sábado después del medio día y pude estar en la ciudad de Tepic por la noche.

Atentamente



Dr. Víctor Antolín Orozco Gutiérrez
Jefe de Departamento